
2019 年 7月度（7/1６）全体役員会メモ 
(定例会.2019年 9月 8日に報告) 

■嶋本会長 お話 

 株主総会は参加できなかったのですが、後程参加された方紹介して頂きたい。 

優先株を買い取った返済債務を償却した。企業としての新たな出発は出来たんですが、

実情は経営状況が厳しく売り上げがままならない。 

 

■植田副会長と眞顧問の話 

・６月の株主総会は８００人前後集まった。質問は３人限定だったが、会員の人が、

株価の低迷と配当の低さについて質問した。一人３分の持ち時間だが１０分ほど

行い会場を盛り上げたとのこと。 

 ・眞顧問から、立命館大アジア太平洋研究所にいる中田氏（元社員 液晶 14 年、

太陽電池 18年）が書いた「シャープ再建」の紹介があった。 

 

■検討・報告・確認事項 

１）２０１９年カルチャー教室 

  現在、パソコン教室と絵画・貼り絵教室を募集中。パソコンは１５名の申し込み

があるが、絵画等は１名だけなので同好会で勧誘して欲しい、 

２）レディスクラブ世話人打ち合わせ 

  ７月１１日に会合を開き、世話人代表、幹事、会計を決めた。１０月１１日に日

清カップヌードルミュージアム見学を決めた。９月に案内状が配布されるので会

員の奥様に参加して欲しい。 

３）機関紙「ゆう」等の自宅郵送システムの申し込み 

  故人の会員の奥様方を対象にゆう等の配布及び旅行案内を行うことにした。年間

費用１５００円。 ただし、年賀会、総会は対象外。旅行、カルチャー教室、 

カレンダー斡旋は OK 

４）社友会旅行案内 

  現在、２４名の申し込みがあるが、５０名まで参加可能なので、同好会で参加希

望者に働きかけてほしい。７月３１日締め切り。 

５）社友会名簿の再斡旋 

  事務局から本年度は名簿作成の年なので、希望者に有償で配布するべきか検討依

頼があったが、個人情報のセキュリティー及び高齢者の名簿は詐欺の種になりや

すいので従来通り止める事にした。 

  . 

■慶弔の報告： ７月度の報告。 

弔事： 4名 

慶事：白寿 0名、米寿 3名、喜寿：11名 古希：7名  

 

■6/30 現在の会員数 

 本部 2,826名（前月比 +2名）、全国 4,800 名（前月比 +4名）  

 

2019.7.30 建石（記） 


